



Julio Octavio Reyes

[Q. E. P. D.]

verificados en esta villa el día 30 de los corrientes.

Alausi 1º de Abril de 1903.

2038

gación y energía libran a ese conjunto de infelices de las torturas de una muerte horrible, y a Guayaquil de un cuadro que todavía no habría estado desgarrando el corazón.

¿Quiénes fueron esas dos personas?.... El uno dando salida a sus venenosos sentimientos e interpretando a la vez los de la Empresa a que pertenecía, ofrecía los medios para que pudieran salvarse los enfermos; y el otro, aceptando tan inestimable oferta y procediendo con actividad y acierto asombrosos, muy difíciles de hallarse en los momentos de pública tribulación, sacaba a los enfermos de sus camas, los colocaba con solicitud curada en las plataformas y carros que la Caridad puso a las puertas del establecimiento, y ya contento, fuese con ellos a los salones del Hipódromo, donde aún continúan favoreciéndoles hasta que la Junta con el cura el hermoso Hospital de Santa Ana. Pasado el primer conflicto y serenados los ánimos, menester fué que por de pronto tuviéramos un pequeño Hospital ya para casa de Maternidad, ya para operaciones urgentes de Cirujía, ya para atender una parte de los enfermos que continuaban en las salas del Hipódromo hasta que se concluyera el otro. Formábase entonces una Junta que se encargara de la construcción del edificio y habrían de formarla los señores Ignacio Robles, Emilio Estrada y Alejandro Mann, quienes, según os consta, removiendo los escómbrros todavía humeantes han trabajado con entusiasmo y decisión hasta entregar en tiempo relativamente corto, un edificio más amplio y hermoso del que se propuso la Junta, y por lo mismo más cómodo para los fines de la institución.

Durante el trabajo sobrevino una verdadera dificultad, la de que no se tenía el dinero necesario para la continuación de la obra; pero como sabéis el señor Alejandro Mann, uno de los miembros de la Comisión, con abnegación nada común, desprendiéndose de una fuerte cantidad, hizo que con ésta se concluyera el edificio; motivo por el cual, procediendo en estricta justicia, immortalizéis al filántropo haciendo que su nombre sea el de este nuevo establecimiento de beneficencia.

¿Decidme ahora si acciones nobilísimas como estas merecen no sólo la gratitud de la Junta, que en realidad de verdad sólo representa los deseos de una localidad si que también la gratitud Nacional? Bien podéis, señores, declarar inaugurado este nuevo baluarte de la indigencia y el dolor, pero que nada le falta para que satisfaga cumplidamente los propósitos de la Junta; bien podéis desde hoy abrir las puertas de este edificio para que entren ya los infelices que vienen a recibir los consuelos y alenciones de la Caridad Cristiana. Virtud maravillosa que va inmediatamente tras el incendio creando con más vigor cuanto aquel devora, virtud que crece y se propaga en el corazón de este pueblo en mayores proporciones que la causa que lo produce, que si alguna vez se abate ante el infortunio irremediable, se enaltece y levanta a mayor altura. Podéis inaugurarlo, digo, pero dejad en el acta de la sesión de hoy la constancia de un voto de gratitud por los señores Mann, Estrada y Robles que han prestado los preciosos servicios en la construcción de este edificio. Este es mi voto.

RAFAEL GUERRERO.

A GRANDEL

Regreso de Puna la familia del Sr. José Ramón Ramos Mata.

Téase que la niña del señor Camilo Vergara tenga un desenlace fatal en su enfermedad.

Hállase en esta ciudad el coronel Enrique Arellano, jefe político del Cantón Daule.

La señora Carmen E. de Mariotti, se encuentra gravemente enferma, con fiebre periódica.

Desde hoy principará el cuerpo de bomberos a practicar ejercicios militares.

Ayer llegaron de Alausi los señores José M. Arturo y Otilio García, éste último empleado de la casa de Poppe.

En la tarde de ayer partieron de Hui-

gra a Quesera, los señores Julio Bunge y Juan Grimm, agentes viajeros de los casinos comerciales G. Kaiser y A. Poppe, respectivamente.

Ha fallecido en Lavacra, pueblo situado a la ribera de Guano, la señorita guayaquileña Beatriz Bonin, hija del antiguo y muy conocido comerciante de esta plaza Sr. Nicolás Bonin, que murió también en Italia.

Hállase enfermo de gravedad el último niño del Sr. Nicolás Ribadeneira.

Gobernación

DESPACHO DE AYER El jefe del cuerpo de bomberos pide autorización para crear en Daule una columna de bomberos con 40 hombres. Para Comandante de dicha columna se licita el nombramiento a favor del señor Marcos Arellano.

Igual solicitud para ayudantes de la Compañía Daule N.º 2 en favor del señor Enrique Arellano S., en remplazo del señor Juan E. Carich.

Los señores Mariano Ruiz y Felipe Arellano, han sido nombrados Ayudantes de la columna auxiliar del Norte. —La misa a Jafatura cuela los cuadros de las compañías del cuerpo de su mando. —El Jefe Político del cantón Daule comanda haber ordenado al Comisario de Policía de Guano, que se proceda a la inscripción del respectivo suanario por varias infracciones cometidas por el Teniente Político Bley Romo.

El Ministerio de hacienda avisa tener conocimiento de la fianza otorgada a favor del Teniente Coronel Tilió Núñez, por los señores doctor Eduardo López, Enrique Galderró, J. Gil Rodríguez y J. G. Echeverría, para que pueda desempeñar el cargo de Guardia patrone de esta plaza.

El Tesorero de hacienda da cuenta de haber procedido a la compra de doce pagadores de incendio "Americana", los mismos que serán reparados en los oficios públicos.

—Hoy, a las 9 de la mañana celebrará la Junta de Hacienda.

Boletín amarillo

Lista de las personas fallecidas víctimas de la fiebre amarilla, durante el mes de Marzo que febreó ayer:

- Estelindio N.º 30 Juan García, Florentino Sarantino, Alfonso Gómez, José García, Rosarío Barahona, Encarnación Almoch, Asil Bashili, Amador López, Mercedes Buchel, Nicolás Tizero, María Luciani, David Páez, María S.º, Delia Andrade, Luisa Torres, Antonia Ramos, Baltazar Ortega (Austria), José Ríos (Arabia), Cayetano Heredia, Jorge Hasapas, Horacio Alvarez, Remigio Vásquez, Margarita Peñero, Zoilo Montenegro, José Sánchez, Adolfo Binchi (Suiza), José Guzmán, José A. Mender, Manoli Moreno, Manuel Taola, Marcelino Tambaro, Rafael Silva, Rosa Solís, Andrés Carpio, José M. Andrade, María R. Yauer, Moisés Bitancour, César Silva, Behnario Alvarado, Sgundo Jiménez, Antonio Altamirano y Aresio Orallo.

Cronica escandalosa

Un hombre, uno sólo, pero multiplicado por diez a causa del alcohol, produjo ayer un fenomenal escándalo en la tercera cuadra de la calle del Morro, que alarmó a toda la vecindad.

Cinco agentes del orden lo condujeron a la Policía con alguna dificultad. En la prevención dijo llamarse Anselmo Torres.

Fué asaltado anteoche en el camino de La Lega, el señor Desiderio Jácome, a quien le interceptaron el paso cinco individuos. Dos de ellos, armados de pistolas, le robaron el dinero que llevaba consigo.

Los demás permanecieron listos para entrar en combate. El señor Jácome se dirigió inmediatamente a la Intendencia y denunció el hecho al comandante de guardia.

Parace que los asaltantes a que hacemos referencia tienen su guarida por las inmediaciones de las calles de Bellavista y Bellaviva, lugares solitarios y a los que nunca van empleados de Policía.

Ayer, a las siete de la mañana, en la calle de Las Niñas, fué capturado Reynald, de Letremore, por haberle dado un puñetazo en la boca a Rogelia Maldonado.

En la plaza de Bolívar formaron escándalo ayer, a las ocho de la mañana, tres individuos en estado de completa embriaguez.

La Policía cargó con ellos a la reja.

La existencia de detenidos en la cárcel era ayer como sigue:

Sentenciados 15; con auto motivado 34, sumariados, hombres 38, mujeres 5; apreñados, hombres 3, mujeres 1; peones convictos, contraventores, hombres 49, mujeres 15.

En la Intendencia de Policía, sumariados, hombres 1; contraventores, hombres 26 y mujeres 4.

PUERTO

Salida de vapores fluviales El Saigay, para Viana, a las 6 a. m. El Clemente DALLÉS, para Puerja y Morro a las 7 a. m.

El TERNICHA, para Babahoyo, a las 7 a. m. El NOROL, para Daule a las 8 a. m. El SAN FABI, para Babahoyo e Intermedios, a las 9 p. m.

¿Señor la veo muy triste... y desconsolado.

¿Qué es eso? ¿Ve que hora es? ¿No tiene apuro, que está en reclusión, que sus períodos los tiene irregulares? ¿No es más que un niño. Ciudad, con la asensal. Ante una regularidad en los períodos no ocurre reanudar el uso de las verdaderas piloras de Vallet por un efecto, el uso de esas piloras a la dosis de 4 a 6 piloras al comienzo de cada comida, basta para reanudar a poco tiempo sus funciones de enfermos. Hacerlo así, de los más agitados, y para curar con seguridad y sin sacudidas las enfermedades de agudos y de crónica, sólo significa más seguridad y rebeldes a todo otro recurso. En las mujeres debe acompañarse las piloras blancas y rojas, haciendo sigla por la perfecta regularidad de las épocas. Esta ha sido la principal razón por que la Academia de Medicina de París se haya compendiado en aprobar la fórmula de dichas piloras, a fin de que sirvan de garantía a los enfermos; lo que era ver acordada la dosis corporada.

Advertencia—Como que ya vece, y bajo el nombre de Ysa que ofrece piloras no preparadas por Vallet, y que son casi siempre ineficaces y mal hechas, exhorto sobre la cultura las palmaris. Verdaderas Piloras de Vallet y las señas del Laborator: Casa L. Frère, 19, rue Jacob, París.

Se ven en venta en Vallet las piloras blancas y rojas, impresas en negro la firma de Vallet, sobre cada pilora.

El jefe territorial del Ayuntamiento de Colon, ha pasado a las autoridades superiores de la provincia, un oficio en el que comunica la pertracción de un delito, en que las autoridades superiores, cuyos detalles se dan en la columna de este día.

El día 23 de febrero último y segundo de carnaval, se originó un altercado entre el doctor Alberto Lora y el profesor de la escuela de niños, don Reinaldo Blyona; altercado que tomó el carácter de agresión, de la que afortunadamente herido el expresado señor Blyona.

Se perdió la mano izquierda, y a pesar de haberse asistido esmeradamente con los recursos que se tuvieron disponibles, el paciente, que se presentó al Hospital de San Carlos, falleció el día 23 de febrero último, a consecuencia de ésta pérdida el herido el 11 del pasado mes.

El presunto autor de este homicidio fué oportunamente separado, y dentro de breve se le traerá a esta ciudad, junto con el asuario que le fué instruido por el completo esclarecimiento de los hechos y de la terminación de la responsabilidad que a él toca.

El presunto autor del robo en San Cristóbal.

Bernabé Campa, inquilino de una casa situada entre las calles de "Las Niñas" y "Las Flores", se presentó ayer a esta ciudad, así apelando a la asensación.

Con semejante desquizado propósito, nacido del resentimiento que le produjo una severa reprimenda que le hizo la Justicia Criminal, se apodó el conductor del curulo una cuerda para llevar a cabo su siniestra determinación.

Sorprendido a tiempo para evitar el acto, fué el expresado Bernabé conducido a la justicia, donde está sujeto a la internación del comisario Matos, quien determinó lo conveniente para impedir la repetición del atestado.

El día 1º de febrero, la compañía Impresas las Flores de la impreta, se presentó a esta ciudad, así apelando a la asensación.

Prófugo conducido a su destino Juan S. Vulaar, prófugo de la cárcel de Daule, fué capturado y será hoy remitido en el vapor "Nobol", a esta ciudad, donde se le presentará al juez criminal, por ser autor del robo que se le llevó a cabo en la iglesia del Señor de los Milagros, el 14 de Setiembre del año pasado.

Sepeño En la mañana de ayer, a las once, verificados en el Cementerio Católico, la inhumación del cadáver del señor Juan Francisco Baquerizo A., que falleció ayer.

Numeroso acompañamiento asistió a la traslación del féretro, que fué sacado de la casa N.º 234 de la calle de Luque.

Reparación de las señas de los señores Baquerizo A., Carlos B. Baquerizo A., Juan Gómez Rendón y hermanas; "A mi inolvidable hermano Juan Francisco, María E. Baquerizo A." "A mi inolvidable hermano Juan Francisco, José A. V. Baquerizo." "A mi consuelo hermano Juan Francisco, Josefina Baquerizo A." Carlos García Doust y señora, Antonio de Herrera y señora, Carlos A. R. Baquerizo, Virgilio de Castro Molina, Francisco B. Molina y familia, María Teresa de Arellano, Francisco J. del Caillito y señora, Francisco A. Molina V., Fernando Luque y familia.

Sepeño de un militar A las 4 p. m. de ayer se verificó la conducción de los restos del subteniente Agustín Armijo, que perteneció a la banda del batallón de Artillería N.º 2.

Concurrieron los músicos de la expresada banda y una escolta del cuerpo, que le hicieron los honores reglamentarios.

Robo y fuga Feliciano Iba, muchacho interiorano, de unos doce años de edad, fué ayer sacado de su patrona la señora Elvira Zúñiga, a quien le robó robando un reloj, una cadete de oro y tres monedas de plata.

Se ha puesto este hecho en conocimiento de la Policía.

Inauguración de las clases universitarias República de Guayaquil, a 31 de marzo de 1903.—Señor Decano de la Facultad de Jurisprudencia.—Fuego el honor de decirle que he tenido el placer de haber abierto el curso escolar de 1903 a 1904.

Espero que Ud. se servirá hacer trascender este particular a los señores profesores y a los alumnos de las expresadas clases que a cada uno corresponden.

La Universidad funcionará en la casa del señor Lucas Trumbados, situada en la calle de San Carlos y Beltrán, don Carlos y Chila.—Dios y Libertad.—El Rector accidental.—Ramon Mata.

En la Capilla del Hospital, a las 7 a. m.

En la Capilla del Mantelero, a la misma hora.

Viernes

SALÉN-QUITO

Lunes, miércoles y viernes a las 6 p. m.

LIUGAN—Luzes marcos y babahoyo.

RELA—GUAYACIL VIA BABAHOTO

Miércoles y sábado.

LEOGAN—Luzes y jueves.

SALÉN—Marques por Huijra.

Sábado por Narvajal.

LEOGAN—Luzes y viernes a las 6 p. m.

Viernes via Narvajal.

Comisario de Puerto

En la policía local, el presente esme en el comisario de Ordes y seguridad don José Aroca.

Botica de turno

En la presente semana está de turno las siguientes:

Dr. Valderrama en la calle de Luque y Chimbarazo

Robo en un taller

Ayer el obrero descomparó la puerta principal del taller de la Avenida de don

Gobernador Domínguez, establecida en la calle de la Municipalidad.

Tras de haberse practicado un registro minucioso, notóse la falta de varios pares de zapatos y algunos otros.

También habían desaparecido dos pagadores deuelas y un cajón de herramientas.

Se supone que los ladrones penetraron en la madrugada.

El perjudicado denunció el robo en la sección de pesquisas.

Crimen en el archipiélago

El jefe territorial del Ayuntamiento de Colon, ha pasado a las autoridades superiores de la provincia, un oficio en el que comunica la pertracción de un delito, en que las autoridades superiores, cuyos detalles se dan en la columna de este día.

El día 23 de febrero último y segundo de carnaval, se originó un altercado entre el doctor Alberto Lora y el profesor de la escuela de niños, don Reinaldo Blyona; altercado que tomó el carácter de agresión, de la que afortunadamente herido el expresado señor Blyona.

Se perdió la mano izquierda, y a pesar de haberse asistido esmeradamente con los recursos que se tuvieron disponibles, el paciente, que se presentó al Hospital de San Carlos, falleció el día 23 de febrero último, a consecuencia de ésta pérdida el herido el 11 del pasado mes.

El presunto autor de este homicidio fué oportunamente separado, y dentro de breve se le traerá a esta ciudad, junto con el asuario que le fué instruido por el completo esclarecimiento de los hechos y de la terminación de la responsabilidad que a él toca.

El presunto autor del robo en San Cristóbal.

Bernabé Campa, inquilino de una casa situada entre las calles de "Las Niñas" y "Las Flores", se presentó ayer a esta ciudad, así apelando a la asensación.

Con semejante desquizado propósito, nacido del resentimiento que le produjo una severa reprimenda que le hizo la Justicia Criminal, se apodó el conductor del curulo una cuerda para llevar a cabo su siniestra determinación.

Sorprendido a tiempo para evitar el acto, fué el expresado Bernabé conducido a la justicia, donde está sujeto a la internación del comisario Matos, quien determinó lo conveniente para impedir la repetición del atestado.

El día 1º de febrero, la compañía Impresas las Flores de la impreta, se presentó a esta ciudad, así apelando a la asensación.

Prófugo conducido a su destino Juan S. Vulaar, prófugo de la cárcel de Daule, fué capturado y será hoy remitido en el vapor "Nobol", a esta ciudad, donde se le presentará al juez criminal, por ser autor del robo que se le llevó a cabo en la iglesia del Señor de los Milagros, el 14 de Setiembre del año pasado.

Sepeño En la mañana de ayer, a las once, verificados en el Cementerio Católico, la inhumación del cadáver del señor Juan Francisco Baquerizo A., que falleció ayer.

Numeroso acompañamiento asistió a la traslación del féretro, que fué sacado de la casa N.º 234 de la calle de Luque.

Reparación de las señas de los señores Baquerizo A., Carlos B. Baquerizo A., Juan Gómez Rendón y hermanas; "A mi inolvidable hermano Juan Francisco, María E. Baquerizo A." "A mi inolvidable hermano Juan Francisco, José A. V. Baquerizo." "A mi consuelo hermano Juan Francisco, Josefina Baquerizo A." Carlos García Doust y señora, Antonio de Herrera y señora, Carlos A. R. Baquerizo, Virgilio de Castro Molina, Francisco B. Molina y familia, María Teresa de Arellano, Francisco J. del Caillito y señora, Francisco A. Molina V., Fernando Luque y familia.

Sepeño de un militar A las 4 p. m. de ayer se verificó la conducción de los restos del subteniente Agustín Armijo, que perteneció a la banda del batallón de Artillería N.º 2.

Concurrieron los músicos de la expresada banda y una escolta del cuerpo, que le hicieron los honores reglamentarios.

Robo y fuga Feliciano Iba, muchacho interiorano, de unos doce años de edad, fué ayer sacado de su patrona la señora Elvira Zúñiga, a quien le robó robando un reloj, una cadete de oro y tres monedas de plata.

Se ha puesto este hecho en conocimiento de la Policía.

Inauguración de las clases universitarias República de Guayaquil, a 31 de marzo de 1903.—Señor Decano de la Facultad de Jurisprudencia.—Fuego el honor de decirle que he tenido el placer de haber abierto el curso escolar de 1903 a 1904.

Espero que Ud. se servirá hacer trascender este particular a los señores profesores y a los alumnos de las expresadas clases que a cada uno corresponden.

La Universidad funcionará en la casa del señor Lucas Trumbados, situada en la calle de San Carlos y Beltrán, don Carlos y Chila.—Dios y Libertad.—El Rector accidental.—Ramon Mata.

Hospital Militar

Existencia de enfermos del día 31 de marzo:

Oficiales..... 1

Individuos de tropa..... 68

A las ocho de la mañana de ayer, se dió la alarma de incendio en la duodécima cuadra de la calle de Chila.

El amago tuvo lugar en el interior del taller de carpintería del maestro Adolfo Santos, donde se quemó una gran cantidad de virutas combustibles, por la explosión de un cigarrillo que, inadvertentemente, arrojó un vaso de operario.

Cuando se advirtió el fuego, éste tomaba incremento.

Los trabajadores del taller mencionado y varios transeúntes lo extinguieron prontamente.

Información militar

Se ha formal el sereno, servicio de las armas al sargento mayor don Práxedo Santos, quien debe pasar sus revistas en comisión en la plaza de Quesera.

Se ha dado de baja al teniente coronel graduado don Anselmo Chaves, quien pasa a desempeñar el 27 Jefe de un batallón de Guardia Nacional N.º 39, perteneciente al cantón de Montecristi.

Ha fallecido en Quito el señor capitán don Carlos Luis de Guano, subteniente ayudante de la Sección de Contabilidad del Ministerio de Hacienda.

Los jefes y oficiales del batallón "Guayaquil" se encuentran en la ciudad de Portoviejo, ya han escrito por el correo a "La Instrucción Militar". Es de aplaudir el interés que los referidos militares manifiestan por la lectura, debido entre otros al gran interés que los referidos militares manifiestan por la carrera de las armas que demuestran sus entusiastas jefes.

Cementerio católico

Inhumaciones del día 30 de Marzo.

Julio M. Herrera, 17 meses, Gastronomía.

Juana A. Laynes, 9 meses, fiebre.

Rosa G. Mora, 10 años, anemia.

Luis León, 25 años, tuberculosis.

José A. Núñez, 50 años, fiebre amarilla.

María Solís, 42 años, fiebre amarilla.

María Solís, 45 años, tuberculosis.

Delia Andrade, 2 años, hgado.

Un disparo

Alarmáronse ayer los vecinos de la calle del Morro por haber oído la detonación de un tiro en los altos de la casa N.º 184.

Verificado el origen, supose que se trataba de un accidente imprevisto que acababa de pisarle al joven Narciso Higueras, quien se hallaba en un revolver que estaba cargado con una bala, movió el gatillo y ocasionó el disparo.

El proyectil incrustóse en una pared.

El joven Higueras fué reducido a prisión mientras se puso en claro el accidente.

Vista

Ayer, a las nueve de la mañana, el señor Martín Avilés Gobernador de la provincia, visitó el cuartel y demás dependencias de la Policía de Ordes y Seguridad.

Exámenes de Ciencia

En el día de ayer, presentaron sus exámenes de las materias correspondientes al tercer año de Jurisprudencia, los señores señores Ricardo Aguirre Aparicio y Francisco C. Guello.

Compendieron las pruebas: Ciencia Constitucional y Administrativa, Ley Marcial de las Elecciones y Constitución de la República.

El jurado fué presidido por el doctor José María Carbo A., con asistencia de los doctores Francisco de P. Avilés Z. y Carlos Andrade Arce.

Rindieron también de Economía Política, con Tribunal distinto, los señores Leonidas A. Yerovi y Juan Francisco Avilés M. Unos y otros obtuvieron votaciones sobresalientes.

ULTIMAS HORAS

(Servicio noturno)

A las 6 contra reloj matutino civil el Sr. Maximiliano Vangas con la señorita Mercedes Rumbca.

Sirvieron de testigos el doctor Francisco N. Rendón y el señor José Francisco D'Ortiz.

La coronación fué autorizada por el Jefe Político del Cantón señor Federico Galdos y su Secretario.

A las 2 de la mañana, en la calle de Rocafuerte, Manuel H. Quinto hirió con un cuchillo, en la pierna izquierda, a un individuo de apellido Fari, con quien tuvo un disgusto por asuntos de familia.

El agresor al ver que la Policía le iba a capturar emprendió la fuga.

Se arrienda

Un cómodo departamento para familia, Marzo N.º 2, calle Bellavista y Nuevos, parámetros de coches y autos. — 3 a Zise Me 9.

NOTICIAS POR TELEGRAMA

SERVICIO ESPECIAL Y DIRECTO DE NUESTROS CORRESPONSALES

QUITO

Marzo 30.—Reúndese el 31 a las 6 p. m.

Por presiones algunas obstrucciones para que pueda seguir viaje a Guayaquil el ferrocarril que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

Comunican del Norte que se ha dado un bilazo el Mayor Francisco Granados, Sr. Jefe de la Brigada Esmeralda, en el cantón de Loja.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

El Municipio fué su corporación a la casa del Presidente de la República, con el fin de pedir su sujeción al decreto Ejección que por vía de Babahoyo, pasa a las cuarenta y cinco horas.

